

Luego de casi cuatro meses de ensayos con clases de teatro, danza y música, los 16 adultos mayores del Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia, que conforman el grupo de teatro "Viejos...los caminos" están listos para el estreno de la obra "A mi Manera" que interpretarán el día de mañana viernes 25 de abril a las 19h00 en el MACC.

Bajo la dirección de Víctor Acebedo, se ha desarrollado la obra que narra la historia de una mujer que ha perdido la memoria y para encontrarla debe viajar hacia su interior, hacia sus recuerdos de aquel barrio de la época, de las canciones que escuchaba y cuentos que se contaban cuando era joven, entre otros recuerdos que no están en el pasado, sino, que se convierten todo el tiempo en presente. Son el aquí y el ahora de una nueva etapa de su vida. Este papel es interpretado por Josefa Zambrano quien hace la narración de la obra en una forma poética.

Puntualidad en los ensayos, tomas de medidas, pruebas del vestuario que fue confeccionado por las costureras del Instituto de Neurociencias, grabación de la música, sesión de maquillaje y fotografía, son entre otras, las actividades y experiencias vividas por este singular grupo de actores y actrices, que para darle forma y vida al guión han tenido que realizar de manera regular.

Los momentos previos a su presentación del día de mañana han enriquecido aún más los lazos de amistad y compañerismo entre el elenco, entre ellos, dos adultos mayores no videntes. La expectativa y el nerviosismo que tienen son normales, es su primera obra de teatro y apuestan a darle lo mejor al público asistente.

Fausto Espinoza, es no vidente. A sus 84 años se ha aprendido un libreto bastante amplio, el que narra junto a Bella Flor. "Esto es maravilloso, estoy muy contento de tener estas vivencias que se dan por primera vez, en muchos de nosotros. A mi edad, jamás pensé actuar en una obra de teatro, estar en un estudio de grabación y posar para una sesión de fotos" dice el actor de A mi manera.

Mientras que Josefa Zambrano, invita al público a ver la obra para que descubran qué pasó con su memoria? Y, más que eso, para que vean que los adultos mayores también tienen sueños y retos que cumplir.

# **Mañana, Hogar del Corazón de Jesús estrena obra teatral "A mi manera"**

Jueves, 24 de Abril de 2014 16:20

---